

40 estudiantes participan en el concurso de la cátedra de la UJI - Mediterráneo - 10/05/2017



►►Eva Verdejo.

CERÁMICA

40 estudiantes participan en el concurso de la cátedra de la UJI

R. D.
VILA-REAL

Eva Verdejo, responsable del departamento de Sostenibilidad y Valorización Industrial del Instituto Tecnológico del Plástico (Aimplas), con más de 20 años de experiencia asesorando a empresas del sector del plástico, dando formación y realizando proyectos relacionados con estos materiales, medio ambiente, reciclado y biodegradabilidad, es la encargada de dar la conferencia magistral en la quinta edición del concurso anual de la Cátedra de Innovación Cerámica Ciutat de Vila-real.

Hoy miércoles, a partir de las 16.00 horas y en la Biblioteca Universitaria del Coneixement (BUC), se iniciarán las actividades del concurso, con exposición de trabajos, votación del premio del público y resolución del jurado. Cerca de 40 estudiantes del IES Francesc Tàrraga, Fundación Flors, Virgen del Carmen y Obispo Pont han presentado sus trabajos al certamen, que repartirá un total de 3.000 euros en premios y cuenta con el patrocinio de las empresas Vidres y Caslab.

El broche final de la jornada, sobre las 19.00 horas, será el homenaje a los docentes que cada ejercicio convoca el Ayuntamiento de Vila-real para rendir tributo a los maestros y los profesores que se jubilan tras años de servicio en los centros educativos. ≡